



Dans l'optique de détecter les jeunes talents, l'Anafoot a lancé ce jeudi 1er Février 2018, sous la supervision des experts, les tests de recrutement dans les différentes régions.

Durant trois jours, les futures étoiles du football camerounais seront anonymement évaluées à travers des plateaux et des matchs. Il s'agit de 2246 garçons et 390 filles. Le directeur général de l'ANAFOOT (Académie nationale de football), Carl Enow Ngachu, a donné ces précisions mardi dans la salle des conférences du stade Omnisports de Yaoundé.

Ainsi, le planning de détection des jeunes talents a débuté ses tests de sélection depuis le 1er et s'achèvera ce jour dans les régions de l'Extrême-Nord et Nord-Ouest. Du 4 au 6 février, les détecteurs séjourneront dans les régions du Nord et de l'Ouest. Du 7 au 9 février, les jeunes footballeurs des régions de l'Adamaoua et du Sud-Ouest seront scrutés.

Du 10 au 12 février, le terrain du Cenajes de Bertoua et le stade Camrail de Douala abriteront les examens d'entrée. La boucle sera bouclée du 16 au 18 février prochain par les régions du Centre et du Sud. A l'issue de cette étape, chaque expert présentera une liste de sélectionnés. Un dépouillement ultérieur permettra d'établir la liste des 50 (25 garçons et 25 filles) premiers pensionnaires.

Rappelons que l'Académie a procédé du 18 décembre 2017 au 28 janvier 2018, à la première

phase de détection. 38 jours au cours desquels les chefs de pôle et leurs adjoints ont prospecté et enregistré des enfants nés en 2005 et 2006.